

Aurélien Goudier, étudiant-entrepreneur à Polytech Grenoble

Découvrez le profil d'Aurélien Goudier, étudiant en cinquième année de Matériaux, et entrepreneur.

Publié le 21 juin 2024



»

Peux-tu te présenter ?

Je m'appelle Aurélien Goudier, j'ai 21 ans et je suis en deuxième année en cycle ingénieur Matériaux à Polytech Grenoble. Avant d'intégrer Polytech, j'ai validé un DUT en Science en Génie des Matériaux à Nantes. C'est ici que j'ai découvert le monde des matériaux composites, étant aujourd'hui ma passion.

Dans quel domaine te spécialises-tu ?

Mon domaine de spécialisation est donc les matériaux composites. En définition, le matériau composite est un matériau qui est constitué d'au moins deux matériaux de nature différente. Lorsque l'on combine deux matériaux ou plus, on obtient un matériau plus performant car ce dernier possède les propriétés de l'ensemble des matériaux utilisés.

Aujourd'hui on retrouve ces matériaux dans tous types de domaines : aéronautique, spatiale, nautique à titre d'exemple. Mais moi, je souhaite me diriger vers le milieu du sport tel que le nautisme, l'automobile mais idéalement le cyclisme.

Présente-nous ton projet entrepreneurial ?

Pendant mon DUT, j'ai eu différentes idées de produits et de procédés que j'ai breveté et que je développerai lorsque les fonds seront là. Lors de mon arrivée à Grenoble, je me suis rendu compte qu'il y avait moins cette culture de la matière composite dans les connaissances des différentes entreprises et donc j'y ai vu une opportunité de développement en proposant mes services à des entreprises voulant intégrer la matière composite dans leurs projets. Avant de démarcher les entreprises, j'ai démarré mon commerce en réparant les vélos carbonés de particuliers, ce qui m'a permis d'investir dans du matériel pour pouvoir passer à l'étape suivante des entreprises. Grâce à ces services, j'ai pu de mon côté développer les différents procédés que je souhaitais mettre en place.

Comment arrives-tu à gérer le travail et les études ?

En plus, de mon projet scolaire et entrepreneurial, je suis également pompier volontaire, et cela demande beaucoup d'énergie. J'ai besoin de très peu de sommeil, alors chaque temps libre, je l'utilise soit pour travailler mes cours, soit pour travailler sur des projets à distance avec mon ordinateur. Les enseignants de Polytech sont assez conciliants, s'il y a possibilité, je peux intégrer des projets sur lesquels je travaille, comme projet de cours.

Ce qui m'aide aussi, c'est le statut d'étudiant-entrepreneur, me permettant d'obtenir différents contacts, d'accéder à différentes formations pouvant m'aider au développement de mes projets et de rencontrer différents intervenants. A titre d'exemple, Pépité Ozer m'a mis en relation avec mon avocat en propriété intellectuelle.

Quels sont tes projets futurs ?

Dans l'immédiat, je vais partir aux États-Unis effectuer mon stage de quatrième année, et ensuite, je souhaite effectuer ma cinquième année en alternance. Idéalement je continue en Amérique du nord durant quelques années après mes études avant de revenir en Europe en fonction des opportunités.

Un message à faire passer aux étudiant-es hésitant-es à concilier études et entrepreneuriat ?

L'important est de se lancer, ne pas avoir peur de l'échec, entreprendre sera toujours enrichissant, et permettra de mettre en place un réseau pour son futur. En tant qu'étudiant et donc bientôt dans le monde du travail, entreprendre ne peut qu'être bénéfique vis-à-vis des entreprises qui peuvent potentiellement nous recruter.

■

Mise à jour - 21/06/2024

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1718974948633

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)